

Link: <http://www.nuevopoder.cl/covid-19-hoy-alertan-por-cierre-de-laboratorios-que-procesan-pcr-el-18/>

Covid 19 hoy: 51º Informe Epidemiológico muestra 16.399 muertes 16 septiembre, 2020 Compartirtweet <p> 19:10 El Gobierno de Reino Unido ha confirmado este miércoles cerca de 4.000 casos de coronavirus, en un nuevo incremento de las cifras respecto al día anterior, con lo que el país se aproxima al umbral de los 380.000 contagios desde el inicio de la pandemia. </p> <p> Las autoridades han detallado en su último balance que durante las últimas 24 horas se han registrado 3.991 casos y 20 fallecidos, lo que sitúa los totales en 378.219 y 41.684, respectivamente. </p> <p> 18:29 La pandemia del coronavirus, el uso de mascarillas y ahora la distribución de una eventual vacuna para combatir el Covid-19 han sido parte del debate de para los candidatos a la Casa Blanca. </p> <p> Ayer, Donald Trump aseguró que el próximo mes el antídoto estará listo y esta jornada Joe Biden centró su discurso en cómo combatirá la pandemia en un eventual mandato. </p> <p> “Confío en las vacunas, confío en los científicos, pero no confío en Donald Trump.

Y en este momento los estadounidenses tampoco pueden confiar en él”, dijo Biden desde Delaware donde criticó duramente el actuar de Trump frente a la pandemia, calificando su gestión sanitaria como una “fracaso”. </p> <p> En ese sentido, Biden dijo que Trump no está calificado como para un segundo mandato. “La primera responsabilidad de un presidente es proteger al pueblo estadounidense y él no lo hace. Esto lo descalifica totalmente”. </p> <p> El candidato demócrata también expresó su desconfianza en Trump en lo que respecta al desarrollo y la distribución de una vacuna eficaz contra el Covid-19.

“No podemos dejar que la política interfiera con la vacuna de ninguna manera”, añadió. </p> <p> 17:17 El subsecretario de Redes Asistenciales, Arturo Zúñiga, respondió a las aprensiones del ex ministro de Salud, Emilio Santelices, afirmando que “dependiendo de la cantidad de exámenes PCR hay algunos laboratorios universitarios que han cerrado los fines de semana”. </p> <p> Sin embargo, agregó que “En estas Fiestas Patrias, los laboratorios de hospitales y clínicas seguirán con funcionamiento normal, asegurando el procesamiento y el tiempo de entrega”, remarcó la autoridad en su Twitter. </p> <p> 17:10 Las autoridades de Francia han confirmado este miércoles el tercer máximo diario de casos de coronavirus, con casi 10.000, y han señalado que el país ha superado durante la jornada las barreras de los 400.000 contagios y los 31.000 fallecidos desde el inicio de la pandemia. </p> <p> Sanidad Pública de Francia ha dicho que durante las últimas 24 horas se han registrado 9.784 contagios y 46 fallecidos, lo que sitúa los totales en 404.888 y 31.045, respectivamente.

La cifra de casos supera ampliamente los 7.852 detectados durante la jornada del martes. </p> <p> Asimismo, ha manifestado que el número de pacientes ingresados en unidades de reanimación sigue aumentando, con 508 ingresos durante los últimos siete días, incluidos 29 durante el último día, al tiempo que ha agregado que hay un total de 862 brotes activos en el país. </p> <p> El organismo ha apuntado que en estos momentos 84 departamentos se encuentra en un estado de vulnerabilidad «moderada o elevada», en medio del drástico repunte de los contagios y los fallecidos durante las últimas semanas. </p> <p> 16:20 América Latina y el Caribe necesita unas mejores políticas bancarias para prevenir las inestabilidades financieras causadas por las repercusiones económicas de la crisis sanitaria de la Covid-19, según se desprende de un informe realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). </p> <p> El informe recoge que a América Latina y el Caribe le queda por recorrer un camino difícil, tanto durante como después de la crisis de la Covid-19.

Por ello, los expertos recomiendan hacer uso de buenas políticas, puesto que ayudarán a minimizar los problemas económicas y permitirán a los bancos desempeñar un papel constructivo e integral en la fase de recuperación de la pandemia en toda la región. </p> <p> La coautora del informe, Liliana Rojas, ha destacado que tanto las familias como las empresas están luchando durante la pandemia y ambas necesitarán financiamiento para capear la crisis y lograr salir a flote con la suficiente fortaleza para sobrevivir, primero, y reconstruir, después. </p> <p> «Cuanto más dure la crisis de la Covid-19, mayor será la presión sobre los sistemas financieros, y por tanto es crucial evitar una crisis bancaria sistémica en toda la región», agrega Rojas. </p> <p> 15:00 La pandemia del nuevo coronavirus originado en la ciudad china de Wuhan ha dejado en las últimas 24 horas en Rusia 5.670 casos nuevos y 132 muertos, lo que eleva el balance a más de 1,07 millones de personas contagiadas y más de 18.000 víctimas mortales, según ha informado el centro ruso responsable de la lucha contra el virus. </p> <p> «En las últimas 24 horas en Rusia se han confirmado 5.670 nuevos casos de infección por coronavirus covid-19 en 84

## Covid 19 hoy: 51º Informe Epidemiológico muestra 16.399 muertes

miércoles, 16 de septiembre de 2020, Fuente: Nuevopoder

Covid 19 hoy: 51º Informe Epidemiológico muestra 16.399 muertes 16 septiembre, 2020 Compartirtweet

19:10 El Gobierno de Reino Unido ha confirmado este miércoles cerca de 4.000 casos de coronavirus, en un nuevo incremento de las cifras respecto al día anterior, con lo que el país se aproxima al umbral de los 380.000 contagios desde el inicio de la pandemia.

Las autoridades han detallado en su último balance que durante las últimas 24 horas se han registrado 3.991 casos y 20 fallecidos, lo que sitúa los totales en 378.219 y 41.684, respectivamente.

18:29 La pandemia del coronavirus, el uso de mascarillas y ahora la distribución de una eventual vacuna para combatir el Covid-19 han sido parte del debate de para los candidatos a la Casa Blanca.

Ayer, Donald Trump aseguró que el próximo mes el antídoto estará listo y esta jornada Joe Biden centró su discurso en cómo combatirá la pandemia en un eventual mandato.

“Confío en las vacunas, confío en los científicos, pero no confío en Donald Trump. Y en este momento los estadounidenses tampoco pueden confiar en él”, dijo Biden desde Delaware donde criticó duramente el actuar de Trump frente a la pandemia, calificando su gestión sanitaria como un “fracaso”.

En ese sentido, Biden dijo que Trump no está calificado como para un segundo mandato. “La primera responsabilidad de un presidente es proteger al pueblo estadounidense y él no lo hace. Esto lo descalifica totalmente”.

El candidato demócrata también expresó su desconfianza en Trump en lo que respecta al desarrollo y la distribución de una vacuna eficaz contra el Covid-19. “No podemos dejar que la política interfiera con la vacuna de ninguna manera”, añadió.

17:17 El subsecretario de Redes Asistenciales, Arturo Zúñiga, respondió a las aprensiones del ex ministro de Salud, Emilio Santelices, afirmando que “dependiendo de la cantidad de exámenes PCR hay algunos laboratorios universitarios que han cerrado los fines de semana”.

Sin embargo, agregó que “En estas Fiestas Patrias, los laboratorios de hospitales y clínicas seguirán con funcionamiento normal, asegurando el procesamiento y el tiempo de entrega”, remarcó la autoridad en su Twitter.

17:10 Las autoridades de Francia han confirmado este miércoles el tercer máximo diario de casos de coronavirus, con casi 10.000, y han señalado que el país ha superado durante la jornada las barreras de los 400.000 contagios y los 31.000 fallecidos desde el inicio de la pandemia.

Sanidad Pública de Francia ha dicho que durante las últimas 24 horas se han registrado 9.784 contagios y 46 fallecidos, lo que sitúa los totales en 404.888 y 31.045, respectivamente.

Asimismo, ha manifestado que el número de pacientes ingresados en unidades de reanimación sigue aumentando, con 508 ingresos durante los últimos siete días, incluidos 29 durante el último día, al tiempo que ha agregado que hay un total de 862 brotes activos en el país.

El organismo ha apuntado que en estos momentos 84 departamentos se encuentra en un estado de vulnerabilidad «moderada o elevada», en medio del drástico repunte de los contagios y los fallecidos durante las últimas semanas.

16:20 América Latina y el Caribe necesita unas mejores políticas bancarias para prevenir las inestabilidades financieras causadas por las repercusiones económicas de la crisis sanitaria de la Covid-19, según se desprende de un informe realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El informe recoge que a América Latina y el Caribe le queda por recorrer un camino difícil, tanto durante como después de la crisis de la Covid-19. Por ello, los expertos recomiendan hacer uso de buenas políticas, puesto que ayudarán a minimizar los problemas económicos y permitirán a los bancos desempeñar un papel constructivo e integral en la fase de recuperación de la pandemia en toda la región.

La coautora del informe, Liliana Rojas, ha destacado que tanto las familias como las empresas están luchando durante la pandemia y ambas necesitarán financiamiento para capear la crisis y lograr salir a flote con la suficiente fortaleza para sobrevivir, primero, y reconstruir, después.

«Cuanto más dure la crisis de la Covid-19, mayor será la presión sobre los sistemas financieros, y por tanto es crucial evitar una crisis bancaria sistémica en toda la región», agrega Rojas.

15:00 La pandemia del nuevo coronavirus originado en la ciudad china de Wuhan ha dejado en las últimas 24 horas en Rusia 5.670 casos nuevos y 132 muertos, lo que eleva el balance a más de 1,07 millones de personas contagiadas y más de 18.000 víctimas mortales, según ha informado el centro ruso responsable de la lucha contra el virus.

«En las últimas 24 horas en Rusia se han confirmado 5.670 nuevos casos de infección por coronavirus covid-19 en 84 regiones, incluidos 1.078 departamentos», ha informado el organismo, en un comunicado recogido por el sistema de noticias ruso Sputnik.

Con los nuevos datos, el balance de la pandemia de coronavirus en todo el mundo sigue ascendiendo a 1.078.520 personas contagiadas, lo que supone un 5,5 por ciento más respecto a la jornada anterior, y 18.027 víctimas mortales. La mayoría de los casos nuevos se han detectado en la capital rusa, con 710 positivos, además de los 173 contabilizados en la provincia de la capital.

De los 132 nuevos confirmados en el último día, 35 son pacientes fallecidos en San Petersburgo y diez en Moscú. En cuanto a los recuperados, 890.114 personas han logrado superar su fase de COVID-19, la enfermedad respiratoria generada por el coronavirus, incluidos 5.800 personas que han fallecido el día en el último día.

12:05 El Ministerio de Salud confirmó que seis personas más están vivas, a las 08:00 horas, del caso de preparación a cuarentena debido al suceso de casos de coronavirus.

Se trata de las conexas de Cuernavaca, Los Arenos, Laiba, Luchan, Joro alianza Maullín y Pichoyoga.

Asimismo se reportó de preparación a la acción los conexas de San Fernando y la zona urbana de Tapa. En tanto, avanzó a la liberación sus fases a las 05:00 horas los conexas de Palmar, Independencia, El Bosque, Coloma y Quito.

11:58 “Hago un llamado a los laboratorios que están procesando PCR a que sigan funcionando y no cierren sus días por fines de Estado de pandemia”. Ese fue parte del mensaje que el ministro de Salud Emilio Santelices publicó en su cuenta de Twitter para alertar de la gravedad de que algunos centros de salud al público cesen debido del feriado de Fiestas Patrias.

En conversación con La Tercera, el ex-ministro del Minsal indicó que, como parte de las colaboraciones con el servicio de salud control, se “recomendó” que la información de los algunos centros privados y universitarios se funcione en caso de no ser posible luego por motivo de las restricciones del 18 y que no se cierren durante los tres días. Algunos de ellos son el UHealth, Universidad Andrés Bello, Universidad Bernardo O’Higgins, Inesora Salud, Laboratorio Bonari, La Universidad Católica, en tanto, no tendrá cobertura continua según señaló Santelices.

Plus el relevo de la dirección de algunos laboratorios “en proceso” y “no puede impactar realmente”, por lo cual se requiere un pronunciamiento de las autoridades sanitarias actuales quienes ya ordenan el cumplimiento de esta situación. “En el uso de sus facultades deben exigir a los laboratorios que mantengan abiertos durante los fines de semana, dado las condiciones en las que estamos, porque de lo contrario vamos a tener un colapso de miles de casos que no van a ser procesados”.

Esos se tratan, agregó, “en que son enfermos que no van a ser infectados silenciosamente y pueden seguir contagiando”.

10:04 El 51º Informe Epidemiológico del Ministerio de Salud publicado este miércoles, con datos hasta el 13 de septiembre pasado, registra 982.135 casos de Covid-19 acumulados, de ellos 438.033 son confirmados de laboratorio y 54.702 probables, y una tasa de mortalidad de 2.529 por 100.000 habitantes.

Además, indicó 39.286 muertes confirmadas y probables, según el Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal. Los registros son más fallecidos en la Metropolitana con 11.581, Valparaíso 1.268, Antofagasta 658, O’Higgins 508, Maipo 444 y Bío-Bío 424.

En tanto, los registros con más casos activos son la Metropolitana con 5.502, Valparaíso 2.881, Valparaíso 2.176, Magallanes 1.534, Maipo 1.007 y O’Higgins 1.031.

La mayor tasa de casos activos es detectada por la Región de Magallanes con 882 por cada 100 mil habitantes, seguida por Aysén y

regiones, incluidos 1.309 asintomáticos», ha afirmado el organismo, en un comunicado recogido por la agencia de noticias rusa Sputnik. </p><p> Con los nuevos datos, el balance de la pandemia de coronavirus en territorio ruso asciende este miércoles a 1.079.519 personas contagiadas, lo que supone un 0,5 por ciento más respecto a la jornada anterior, y 18.917 víctimas mortales.

La mayoría de los casos nuevos se han detectado en la capital rusa, con 750 positivos, además de los 173 contabilizados en la provincia de la capital rusa. </p><p> De los 132 muertos confirmados en el último días, 25 son pacientes fallecidos en San Petersburgo y diez en Moscú.

En cuanto a las recuperaciones, 890.114 personas han logrado superar en Rusia la COVID-19, la enfermedad respiratoria generada por el coronavirus, incluidas 5.809 personas que han recibido el alta en el último día. </p><p> 12:45 El Ministerio de Salud confirmó que seis comunas pasan este viernes, a las 05:00 horas, del paso de preparación a cuarentena, debido al aumento de casos de coronavirus. </p><p> Se trata de las comunas de Curanilahue, Los Álamos, Lebu, Licantén, zona urbana Maullín y Pichidegua. </p><p> Asimismo retroceden de preparación a transición las comunas de San Fernando y la zona urbana de Talca.

En tanto, avanzan a transición este lunes a las 05:00 horas las comunas de Pudahuel, Independencia, El Bosque, Calama y Quillota. </p><p> 11: 58 “Hago un llamado a los laboratorios que están procesando PCR a que organicen turnos y no cierren tres días por fiestas.

Estamos en pandemia!”. Ese fue parte del mensaje que el exministro de Salud Emilio Santelices publicó en su cuenta de Twitter para alertar de la gravedad de que algunos centros no abran al público con motivo del feriado de Fiestas Patrias. </p><p> En conversación con La Tercera, el extitular del Minsal relató que, como parte de su colaboración con el servicio de salud central, se “encontró” con la información de que algunos recintos privados y universitarios no funcionarán este fin de semana largo por motivo de las celebraciones del 18 y que no atenderán durante los tres días. Algunos de ellos son la Usach, Universidad Andrés Bellos, Universidad Bernardo O’Higgins, Arauco Salud, Labocenter, Bionet.

La Universidad Católica, en tanto, no tendrá cobertura continua según señaló Santelices. </p><p> Para el exsecretario de Estado la decisión de algunos laboratorios “es grave” y “nos puede impactar muchísimo”, por lo cual se requiere un pronunciamiento de las autoridades sanitarias actuales quienes ya estarían en conocimiento de esta situación.

“En el uso de sus facultades deben exigir a los laboratorios que mantengan turnos durante los fines de semana dadas las condiciones en las que estamos, porque de lo contrario vamos a tener un cúmulo de miles de casos que no van a ser procesados”. </p><p> Esto se traduce, agregó, “en que son enfermos que no van a ser notificados adecuadamente y pueden seguir contagiando”. </p><p> 10:04 El 51º Informe Epidemiológico del Ministerio de Salud publicado este miércoles, con datos hasta el 13 de septiembre pasado, consigna 492.135 casos de Covid-19 acumulados, de ellos 436.433 con confirmación de laboratorio y 55.702 probables, y una tasa de incidencia de 2.529,2 por 100.000 habitantes. </p><p> Además, indica 16.399 muertes confirmadas y probables, según el Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal.

Las regiones con más fallecidos son la Metropolitana con 11.589, Valparaíso 1.268, Antofagasta 636, O’Higgins 569, Maule 444 y Biobío 424. </p><p> En tanto, las regiones con más casos activos son la Metropolitana con 5.582, Biobío 2.892, Valparaíso 2.176, Magallanes 1.534, Maule 1.460 y O’Higgins 1.331. </p><p> La mayor tasa de casos activos es liderada por la Región de Magallanes con 860 por cada 100 mil habitantes, seguida por Arica y Parinacota (190,9), Ñuble (189,2) y Biobío (173,8). La Región Metropolitana, en tanto, luce una tasa de 68,7 casos activos. </p><p> La comuna de Punta Arenas (Magallanes) se mantiene con la mayor cantidad de casos activos de coronavirus: 1.301 y una tasa de incidencia de 916,3. </p><p> Más atrás se ubican Puente Alto con 589 casos activos, Concepción 483, Antofagasta 481, Valparaíso 473, Arica 468 y Chillán 458. </p><p> 09:45 Preocupado se mostró el presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral (Servel), Patricio Santamaría, por los efectos que podría tener la celebración de Fiestas Patrias en el plebiscito del 25 de octubre, debido a la gran cantidad de reuniones familiares y desplazamientos que se esperan para la celebración. </p><p> En entrevista con la Radio Infinita, Patricio Santamaría reveló que no tiene claro “si vamos a ser capaces de valorar el acto histórico al que estamos siendo convocados el próximo 25 de octubre” durante estas Fiestas Patrias. </p><p> En otras palabras, Santamaría se preocupó porque no sabe si “vamos a poder construir un escenario adecuado para ese día del plebiscito.

Eso implica si vamos a cuidarnos, si vamos a celebrar un 18 de septiembre de manera prudente”. </p><p> “Me preocupa el 18 de septiembre y los días siguientes”, agregó una de las autoridades más importantes del Servicio Electoral. </p><p> Durante la conversación, el presidente del Consejo Directivo del Servel planteó que las personas hoy enfermas de COVID-19 podrán votar sin problemas el 25 de octubre, pese a que el organismo no definió un mecanismo para ello, porque poco a poco irán terminando sus respectivas cuarentenas. </p><p> Por ello, su preocupación no son “las personas que están enfermas hoy”, sino que, “quienes estarán en cuarentena durante octubre, que son las personas que hoy están siendo irresponsables”. Santamaría también reveló que el organismo está trabajando para que durante las elecciones de abril del 2021 puedan votar las personas infectadas de COVID-19. </p><p> 9:37 La pandemia del Covid-19 costará probablemente a los clubes de fútbol US\$ 14 mil millones este año a nivel mundial, cerca de un tercio de su valor, dijo una autoridad de la FIFA el miércoles.

Olli Rehn, que encabeza el comité establecido por la FIFA para abordar los efectos de la pandemia, dijo que el ente rector del fútbol mundial, junto con consultores financieros, calcula que el deporte a nivel de clubes tiene un valor mundial de entre US\$ 40 mil y US\$ 45 mil millones. </p><p> Según dijo, la cifra de US\$ 14 mil millones se basa en el escenario actual, donde el fútbol se está reactivando lentamente tras un paréntesis de tres meses, pero será «un deporte diferente» si la pandemia no cede. «El fútbol se ha visto muy golpeado por la pandemia del coronavirus», dijo Rehn, excomisario europeo y actual gobernador del Banco de Finlandia, a Reuters televisión. </p><p> Rehn afirmó que el fútbol se vio especialmente impactado en Sudamérica, mientras que África y Asia también preocupan. «Existe un riesgo real de que el buen trabajo que se ha hecho desarrollando el fútbol en Asia y África pueda arruinarse, así que queremos amortiguar el golpe y mantener el desarrollo logrado», indicó.

La FIFA ha destinado US\$ 1.500 millones para ayudar a aliviar los efectos de la pandemia, y Rehn dijo que 150 de las 211 asociaciones miembro han pedido fondos hasta la fecha. </p><p> 8:55 El gobernador del Banco de España y miembro del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo, Pablo Hernández de Cos, dijo el miércoles que el BCE podría tener que tomar medidas adicionales para apoyar a la maltrecha economía de la eurozona. </p><p> 8:10 La Comunidad de Madrid, una de las regiones de España más afectada por la pandemia de Covid-19, introducirá el viernes confinamientos selectivos y otras restricciones al movimiento ante el elevado número de contagios de coronavirus, dijeron el miércoles las autoridades regionales.

Madrid representa alrededor de un tercio de los casos de coronavirus activos en España, con una mayor incidencia en los barrios de alta densidad y bajos ingresos de la capital, y en las ciudades del sur de la región. </p><p> «Estamos tomando medidas, pero no es suficiente (...) nada vale si no somos responsables (...) Actualmente el comportamiento es de una relajación ciudadana que no nos podemos permitir», dijo Antonio Zapatero, responsable de la lucha contra la epidemia el gobierno regional, lamentando que «no podemos dar un paso atrás pero es complicado no hacerlo si se mantiene comportamientos irresponsables como la celebración de fiestas, botellones o los continuos incumplimientos de cuarentena o aislamientos de casos Covid».

Aunque no dio detalles de las medidas que se anunciarán el viernes, Zapatero dijo que el departamento de salud regional estaba considerando aislar las áreas con mayor incidencia del virus.

Matizó que aunque probablemente no se puede hablar de un confinamiento desde el punto de vista técnico, lo que se plantea la consejería de sanidad de la región es «confinar» zonas básicas o zonas de salud con alta incidencia. 07: 13 El número de casos de coronavirus confirmados en India superó este miércoles los cinco millones, manteniendo la tendencia al alza y poniendo a prueba el frágil sistema de salud en decenas de miles de empobrecidos pueblos y aldeas. El Ministerio de Salud reportó 90.123 nuevas infecciones en las últimas 24 horas, que elevaron el total de contagios confirmados en el país a 5.020.359, el equivalente al 0,35% de sus casi 1.400 millones de habitantes.

Además, 1.290 personas más perdieron la vida en ese periodo a causa de la pandemia, para un total de 82.066, agregó. India se acerca a los 6,6 millones de contagios de Estados Unidos, el país más golpeado por el coronavirus, y se espera que lo adelante en cuestión de semanas. El país anunció su récord diario de casos, 97.570, el 11 de septiembre, y ha sumado más de un millón de enfermos en lo que va del mes. Los expertos advierten que la tasa de mortalidad podría subir en las próximas semanas con el alivio de las restricciones, que no se aplicará en zonas de alto riesgo.

Pero las autoridades descartaron una segunda cuarentena a nivel nacional, a medida que el porcentaje de recuperados del Covid-19 supera el 78%. Su tasa de mortalidad es del 1,6%, muy lejos del 3% de Estados Unidos y Brasil, según la Universidad Johns Hopkins. 07:11 Incumpliendo la orden de no reunir a más de 50 personas, una pareja de la ciudad de Millinocket, en el estado de Maine, en EE.UU. decidió casarse el pasado 7 de agosto, reuniendo a unas 65 personas en una iglesia cerrada y luego en una fiesta en idénticas condiciones. Desde entonces, las autoridades han logrado cifrar en siete las personas muertas en torno a este fatal matrimonio, todas contagiadas de coronavirus.

Aunque ninguno de los fallecidos asistió al evento, los invitados sí han transmitido el virus, generando indirectamente estos fallecimientos. Según el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades de Maine, la boda y su posterior recepción están relacionadas con 176 casos confirmados de Covid-19, dijo el portavoz de la agencia, Robert Long, en un comunicado. Los funcionarios de salud pública de Maine han rastreado los brotes originados en la boda, incluso en la cárcel del condado de York y un centro de rehabilitación de Madison, después de que un miembro del personal de cada uno de estos lugares asistiera al evento. «Así es el Covid-19. Nos sorprende investigar el caso y encontrar coronavirus hasta en el complejo carcelario. Es increíble la rapidez y el silencio con que se puede expandir esta enfermedad», dijo el doctor Nirav Shah, director del Centro de Control y Prevención de Enfermedades de Maine. 7:00 El presidente Donald Trump volvió a suscitar esperanza, y preocupación, sobre una aprobación rápida de una vacuna para el coronavirus en EEUU, y dijo en un foro con ciudadanos organizado por ABC News que la vacuna podría estar lista en cuatro semanas. «La Administración anterior tal vez habría tardado años en tener una vacuna, por la FDA y todas las autorizaciones», dijo Trump el martes. «Estamos a semanas de tenerla.

Podrían ser tres semanas, cuatro semanas». El plazo de Trump es mucho más optimista que las estimaciones de los ejecutivos de la industria farmacéutica u otros miembros del Gobierno, entre ellos el director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas, Anthony Fauci.

Este ha dicho que espera una aprobación de la vacuna más cerca de fin de año, con una distribución de gran alcance el próximo año. 06:50 El Banco de España dijo el miércoles que la recuperación de la economía española de la peor fase de la recesión será más lenta de lo previsto debido al resurgimiento de los casos de coronavirus, que ha lastrado la actividad en el tercer trimestre. El organismo presidido por Pablo Hernández de Cos prevé una recuperación del PIB en el tercer trimestre, con un crecimiento de entre el 13,0 % y el 16,6 % intertrimestral, tras una histórica caída del 18,5 % en abril-junio, el mayor descenso trimestral en los registros de la economía española debido al efecto de la pandemia de Covid-19. 06:30 En medio de la creciente indignación por el colapso del sistema de testeo del Covid-19 en Reino Unido, el Gobierno prometió este miércoles hacer todo lo posible para aumentar la capacidad de realizar pruebas PCR, a las que millones de británicos siguen sin tener acceso. En su intento por frenar una de las mayores tasas de mortalidad por coronavirus en Occidente, Boris Johnson prometió en mayo crear un sistema «líder a nivel mundial» para examinar y rastrear a los ciudadanos expuestos al virus. «La capacidad de los laboratorios ha sido un problema, estamos trabajando en ello», apuntó el ministro de Justicia Robert Buckland a Sky News. 06:23 El Tercer Juzgado de Garantía ofició a diversos centros de salud a que entreguen a la Fiscalía Centro Norte información respecto de los pacientes fallecidos por covid-19. Esto en el marco de la investigación por cuasidelito de homicidio y negación de auxilio en contra del presidente de la República, Sebastián Piñera; el ex ministro de Salud, Jaime Mañalich; la subsecretaria de Salud, Paula Daza, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Arturo Zúñiga. Esta solicitud fue realizada por el fiscal Marcelo Carrasco a cargo de las indagatorias en contra de las autoridades. Los centros de salud a los que se solicitó entregar los datos corresponden a: Posta Central, Hospital de Trabajador (ACHS), Posta 3, Posta Central, Hospital San Juan de Dios, Hospital San José, Hospital Clínico J.J. Aguirre, Clínica Vespucio, Hospital del Tórax. Samuel Donoso, abogado defensor del presidente Sebastián Piñera, presentó una audiencia de cautela de garantías ante al 7º Juzgado de Garantía de Santiago.

El defensor acusa al Ministerio Público de no entregar toda la información necesaria de la indagatoria para poder ejercer el derecho a defensa debidamente. 06:00 Las llegadas de turistas internacionales se redujo en un 65% en la primera mitad de 2020 en comparación con el año pasado, según los datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT), lo que se traduce en una pérdida estimada de 460.000 millones de dólares en ingresos de exportación. 05:30 La drástica caída de los precios de las comidas, propiciada por el plan británico de apoyo al sector de la hostelería durante la pandemia Covid-19, contribuyó a que la inflación cayera el mes pasado a su tasa más baja en casi cinco años. Los precios al consumidor aumentaron un 0,2% en términos anuales en agosto, el menor incremento desde diciembre de 2015.

La cifra supone además una fuerte desaceleración en comparación con el aumento del 1,0% de julio, según los datos publicados el miércoles por la Oficina de Estadísticas Nacionales (ONS, por sus siglas en inglés). 05:00 China y Emiratos Árabes Unidos han observado algunos resultados positivos en sus ensayos de fase III de una vacuna experimental contra la enfermedad Covid-19, según declaró el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores chino, Wang Wenbin, en una conferencia de prensa en Beijing. Emiratos Árabes Unidos concedió este lunes la aprobación de emergencia para el uso de una vacuna contra el coronavirus, seis semanas después de que comenzaran los ensayos en humanos en el Estado árabe del Golfo Pérsico. 04: 11 Una cumbre presencial de la Asamblea General de la ONU sobre la pandemia de Covid-19 está prevista en Nueva York para antes de fin de año, anunció este martes el nuevo presidente de esa instancia, Volkan Bozkir. En una conferencia de prensa, este exministro turco indicó que la sesión especial de la Asamblea está prevista para la «primera semana de noviembre». Según diplomáticos, muchos países sin embargo se han opuesto recientemente al encuentro por considerar que sería muy pronto, especialmente cuando Estados Unidos, el país más afectado por la pandemia, continúa luchando contra la propagación del covid-19 sin haber logrado su control. Las negociaciones en curso apuntan ahora más bien a la primera semana de diciembre, según las mismas fuentes. Para Bozkir, quien está a favor de retomar pronto las reuniones presenciales en la ONU, celebradas

desde marzo principalmente a través de videoconferencias, esta sesión sobre el covid-19 debía haber tenido lugar "en junio". </p><p> "El tiempo político es importante.

Cuando no se hacen las cosas a tiempo, se pierde la relación entre esa reunión y la gente que espera resultados de ella", explicó. </p><p> 04:00 El Serum Institute de la India ha recibido la aprobación regulatoria de la India para reanudar los ensayos clínicos nacionales de la vacuna experimental del Covid-19 de AstraZeneca, según dijo este miércoles una fuente cercana al proceso. </p><p> La aprobación vino del Controlador General de Fármacos de la India (DCGI, por sus siglas en inglés), según la fuente citada por Reuters. </p><p> AstraZeneca ha reanudado en el Reino Unido los ensayos clínicos de la vacuna, cuyo desarrollo se encuentra entre los más avanzados de las vacunas candidatas contra la enfermedad, después de que se interrumpieran a principios de este mes a causa de una grave enfermedad en una participante en el ensayo. </p><p> También se han reanudado los ensayos en Brasil y Sudáfrica. </p><p> 02:00 Más de 29,52 millones de personas han resultado infectadas por el nuevo coronavirus a nivel mundial, según las cifras oficiales de casos confirmados, y 931.954 han muerto, según un recuento de Reuters. (DF, La Tercera, Agencias) </p><p>